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Mögliche Verbesserungen an der Stadtbahnhaltestelle Sieker 
Anfrage der FDP vom 01.12.2020 (Ds-Nr.: 0213/2020-2025) 
 
 
Text der Anfrage:  
 
Welche Möglichkeiten sieht die Verwaltung, Sicherheit und Komfort für Fußgänger an 
der Stadtbahnhaltestelle Sieker zu verbessern? 
 
 
Antwort des Amtes für Verkehr [im Gremieninformationssystem einsehbar]:  
 

Zu möglichen Verbesserungen in Bezug auf Sicherheit und Komfort an der Stadt-
bahnhaltestelle Sieker teilt moBiel mit: 
 

Die Sicherheit im Bereich der Endhaltestelle Sieker sehen wir grundsätzlich 
als gegeben. Uns sind keine (sicherheitsrelevanten) Vorfälle o.Ä. bekannt. 
Weitere barrierefreie und gleichzeitig sichere Querungen sind z.B. aufgrund 
der Höhenunterschiede nicht möglich. Zur Erhöhung der Aufmerksamkeit 
wäre es denkbar, auf dem Asphalt vor dem zu querenden Gleis ein Pikto-
gramm aufzubringen. Derzeit wird geprüft, inwieweit das Aufstellen von zu-
sätzlichen Hinweisschildern zu den An- und Abfahrtspositionen der Bahnen 
und Busse möglich ist. 
 

 


